

Action ESS des Première STMG Lycée T. ROUSSEL

Les élèves de la classe de 1^{ère} STMG ont travaillé depuis le début de l'année sur la création d'une mini-entreprise, projet leur permettant de mettre en pratique les savoirs acquis lors de leur formation mais aussi de développer de nombreux savoir-faire et savoir-être.

Après une présentation plutôt complète de ce qu'est l'Economie Sociale et Solidaire au travers de visionnages de vidéos, de jeux et de débats mouvants, ils se sont mis d'accord sur l'activité de leur organisation : la revente de vêtements et accessoires de seconde main.

L'étape suivante a consisté en la détermination du nom de leur structure, la création de leur logo et du slogan.

Ensuite, ils ont mis en place plusieurs temps de collecte des vêtements et accessoires en interne auprès des élèves et du personnel du lycée par le biais d'une campagne d'affichage, de distribution de flyers et d'envoi de mails.

Une fois les articles collectés, les élèves les ont triés (*en fonction de l'état, du type de vêtements, de la taille,...*) et ont réfléchi à la fixation d'un prix de vente permettant aux élèves et étudiants mais aussi à ceux qui ont des revenus modestes de pouvoir se faire plaisir.

Une première action de vente test a été organisée en mars lors de la Journée Portes Ouvertes du Lycée et dans cette dynamique, les élèves ont décidé d'ouvrir un petit magasin éphémère le jeudi 25 avril sous le préau du lycée.

Le travail préparatoire a été assez long car il a fallu communiquer sur cet événement mais aussi à penser l'organisation la plus attractive possible de l'espace de vente et en particulier à la mise en valeur des vêtements et accessoires. Il a aussi été nécessaire de trouver des tables, des grilles, des présentoirs,... sans nécessairement devoir les acheter ce qui a obligé les élèves à négocier avec différents partenaires pour cela.

Les élèves ont également décidé de proposer une animation basée sur une roue à tourner (qu'ils ont confectionnée) donnant la possibilité de gagner des goodies ou des vêtements et accessoires gratuits pour animer le magasin et ainsi attirer un maximum de personnes.

Le bilan de la journée s'est avéré très positif puisque les visiteurs et acheteurs ont été nombreux et que les élèves ont su mettre en valeur tout leur investissement autour de ce projet.

Enfin, une visite de la vesti-boutique de la Croix Rouge de S^t Chély d'Apcher est prévue jeudi prochain afin de découvrir comment eux organisent la revente de vêtements d'occasion. Ce sera aussi pour les élèves l'occasion de faire un geste pour aider l'association puisqu'ils ont décidé de leur donner leurs invendus.